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PROCÈS-VERBAL DE LA SEPTIÈME RENCONTRE                                                                                     
Le lundi 15 avril 2024 à 17h30 
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Membres présents :  Gisèle Rousseau, Cécile Figuière, Alexandra Vandelle, Diariatou Bousso,    
 Jennifer Rayner, Raghda Mikati, Anne-Sophie Ramette, Claire de Visme   
Direction :  Mme Evelyne Richard et M. Sefsaf Abdeneur 
Conseil des élèves :  NA 
Enseignants :  Jean-Baptiste Delaunay, M. Martin 
Personnes excusées :  Karin Bergeron, Fatima-Ezzahra M’Barki 
Invités :  NA 
Auditeurs/trices :  NA 
 
Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 
 
COMPTE-RENDU 
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Points OdJ Décisions / Actions* Qui et Suivi* 
1 Bienvenue et 

présence 
Fait 
 

Alexandra 

2 Affaires 
courantes 

OdJ et PV de la rencontre précédente (5 février 2024 
celle du 4 mars ayant été annulée) approuvés 
Aucun conflit d’intérêts 
 

Tous 

3 Rapports 
d’informations 

● Rapport du conseil des élèves : 
○ Organiser une journée multiculturelle : Le Gala 

multiculturel.  Mettre en avant les spécialités 
culinaires du Cf.  

○ Question de Fatima : durant la journée d’école ou 
après? Pour des questions d’assurance, de 
transport scolaire et d’organisation, il vaut mieux 
l’organiser sur l’heure du midi et les activités 
pendant la journée scolaire 

○ Inviter les familles, les 6e année de GaRo? M. 
Abdeneur indique que GaRoy a déjà son dîner 
multiculturel annuel et n’est pas certain que cela 
intéresse les 6e année. 

○ Faire un spectacle, une foire culturelle, un défilé 
en costumes traditionnels, une tombola. 

○ Faire une bonne communication, demander qui 
apporte quelque chose en indiquant clairement 
les ingrédients et les quantités. Faire attention 
aux allergies. Gisèle aidera avec les annonces sur 
Schoolday. 

○ La date de cette journée multiculturelle est fixée 
au 10 juin 

● Rapport de la présidence : 
○ Suivi sur la plateforme Edsby auprès de Anna-

Karyna qui a acheminé la demande au conseil 
scolaire qui lui-même l’a passée à la 
surintendante. Cette dernière a contacté Mme 
Richard pour en savoir plus. 

○ Cela semble compliqué car il est inscrit dans la 
convention des enseignants qu’ils ont le choix de 
la plateforme de communication qu’ils souhaitent 
utiliser.  

○ Anne-Sophie suggère d’en parler aux enseignants 
du Cf, de leur faire une présentation ? 

● Rapport de la direction :  
○ Activités à venir (voir Hebdo Cf 15 avril 2024.pdf)  

M. Delaunay 
pour Fatima 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alexandra  
& Gisèle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Richard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://track.spe.schoolmessenger.com/f/a/ELG1x0ESH64jRfn3Y69brw%7E%7E/AAAAAQA%7E/RgRn_afCP0R0aHR0cHM6Ly9tc2cuc2Nob29sbWVzc2VuZ2VyLmNhL20vP3M9Mk92YkYzT2RuOW8mbWFsPWQzZWUwMjMyMjE1OTBiZWFhOGFkZDU2MDU2MDE1ZDVmMmJhZTY5NDU4MDFkNGIzMGU4YjFmOTNhNzA3YThiYTRXB3NjaG9vbG1CCmYQQnQcZiLMBm1SGGNlY2lsZXRoYWxlckBob3RtYWlsLmNvbVgEAAAAAg%7E%7E
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■ 16 avril :  Atelier sur les médias sociaux - 9e
  Atelier sur l’anxiété - 11e 
 Sortie TFO - MHS 

■ 18 avril :  Sortie TSO (Toronto Symphony 
Orchestra) pour les élèves de musique de 9e 
et 10e 

■  19 avril :  Ateliers d'art avec l’artiste 
Crie/Métisse Rebecca Baird pour les élèves 
de 7e, 8e et 10e 

■ 22 avril :  TPCL   
■ 24 avril :  Ateliers sur les relations saines pour 

les 9e et l’acceptation des différences pour 
les 2 groupes de 7e  

■ 25 avril :  Bénévolat à Allan Gardens Food 
Bank (Club action civique avec Mme 
Campisi)  

■ 26 avril : Sortie théâtre UofT – Le malade 
imaginaire - 12e année 

■ 29 avril au 1er mai : SOMA Model United 
Nations Assembly – Christina   

■ 3 mai :  Repas Cinco de Mayo   
■ 31 mai ou 3 juin :  BBQ  avec levée du 

drapeau de la Fierté -date décidée par le CsV 
■ 10 juin :  Journée multiculturelle 
■ 26 juin :  Cérémonie des 

finissants/finissantes 
○ Fin de la mi-semestre :  vendredi 12 avril   
○ Remise des bulletins aux élèves :  jeudi 25 avril   
○ Date de la rencontre parents/enseignants.es : 

jeudi 2 mai en virtuel 
○ Rencontre Parents-Enseignants le 2 mai avec une 

plage plus longue 17h30-20h00 (sauf exception, la 
durée des rencontres demeurera de 5 minutes) 

○ CsV offre de défrayer les coûts pour une 
conférence de Dominique Tremblay. But: outiller 
les parents en appui des  7, 8 et 9e année en 
mathématiques.   

● Mme Richard va demander si la date peut être 
décalée à sept 2024 et inscrire le Cf. Cependant si 
ce n’est pas possible, nous irons de l’avant pour 
en profiter dès le mois prochain. Nous inviterons 
les parents de GaRo et de Michelle O’B. À suivre 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Richard 
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4 Projet Café Présentation du projet supervisé par M. Martin : Le 
CaFé 

● 2 élèves de 9e année, Charlotte et Isabelle, ont fait 
une présentation aux Via Dragons. Le 16 avril elles 
feront une nouvelle présentation contre 20 autres 
équipes du CS Viamonde. Si le projet est sélectionné, 
l’équipe participera à un gala au mois de mai, une 
opportunité de rencontrer des investisseurs. Si 
budget supplémentaire, l’équipe planifie d’acheter : 
○ Un frigo 
○ Un Square (plateforme de paiement) 

● Planification : 
○ Ont acheté des tables bistrot, tabourets,  du 

matériel 
○ Tout le côté gauche de la cafétéria est dédié à ce 

café 
○ Isha, élève en 10e année, réalisera une murale 
○ Création d’un menu imprimé 
○ Pas plus de 3$ par produit 
○ Vente de produits dérivés avec logo spécialement 

conçu pour Le Café : tasses, casquettes, tabliers, 
stylos, carnets 

○ Achat et préparation des aliments 
○ Demander aux élèves de cuisiner 
○ Formation sur la préparation des aliments offerts, 

fonctionnement des appareils etc.  
● Cérémonie d’inauguration le vendredi 3 mai  
● Site Web + Compte Instagram 

M. Martin 
 

5 Coupon OUAC - 
demandes 
universitaires 

● Mme Defoy : opportunité d'acheter des coupons 
OUAC pour aider financièrement des élèves à payer 
leurs frais d’inscription à l’université. En acheter 10  à 
156$ soit 1 560$. Ces coupons sont transférables 
d’une année à l'autre. Mmes Defoy et Richard 
travailleront ensemble à identifier les élèves qui 
pourront en bénéficier. 

● Soumis au vote du conseil : oui à l’unanimité. 

Mme Richard 

6 Utilisation du 
budget du 
conseil d’école 

●  Sondage des enseignants :  
○ 7e et 8e année activités fin d'année (ex. : autobus 

pour Wonderland) 
○ Activités sportives 
○ Cérémonie de Graduation des12e année 

Mme Richard 

https://drive.google.com/file/d/1tX9Yw7aZ-XZZj2InWTj-bMULWFtmDAHW/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1tX9Yw7aZ-XZZj2InWTj-bMULWFtmDAHW/view?usp=drive_link
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● Suggestion de Gisèle : planifier ces activités d’une 
année à l’autre pour en faire profiter tous les paliers 
afin qu'elles deviennent des activités récurrentes et 
que leur financement soit aussi récurrent.  Chaque 
année le Conseil d’école s'engagera sur un montant 
d’argent. 

● Suggestion de Diariatou : déterminer un coût 
unitaire/élève dès le début d’année. 

● Suggestion de Gisèle :  
○ Profits de collecte = 800$. 6 paliers. 125$/palier 
○ 7e, 8e  = 125$ chacun 
○ 9e, 10e et 11e = 375$ de cagnotte pour les 

enseignants qui décident des activités 
○ 12e année = 125$ Cérémonie remise des diplômes 

7 Grand petit-
déjeuner 

● GPD prévu le 19/04 est annulé car déjà bcp 
d’activités-repas à venir.  

● Cependant, nous serons volontaires sur le Buffet 
multiculturel + le BBQ.  

● Le budget du programme de nutrition pourra servir 
de budget d’appoint pour le Buffet du Gala 
multiculturel et couvrira la totalité du BBQ tout en 
respectant les critères établis. 

Alexandra 

8 Demo Edsby ● Présentation de la plateforme Edsby par Raghda. 
Fantastique. 

● Quel montant pour les frais d’abonnement?  
● Une personne de la direction crée les classes en 

début d’année. 
● Formation pour les enseignants et les élèves. 
● Fortement recommandé d’en faire part aux 

enseignants car c’est une plateforme exhaustive, 
conviviale et disponible en français.  

● Nous en ferons part aussi à notre conseillère scolaire 
pour faire suite à la demande d'information 
d’Alexandra à ce sujet au nom de notre conseil 
d’école. 

Raghda 

9 Rencontre entre 
parents 

● Invitation envoyée sur Facebook pour rencontrer 
Anna-Karyna Ruszkowski - Conseillère scolaire. 

● Réservation faite au Hair of the Dog - 4325 Church 
Street- À partir de 17h30 

Cécile 
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(*) : En italique et en gras, les actions à prendre et la personne en charge 

Fin de la réunion 20h15 
Prochaine rencontre le 6 mai 2024 à 17h30 

● Comment informer les autres parents : le Cf? Le 
groupe WA Bal des finissants? Inviter conseil d’école 
et parents de Michelle O’Bonsawin? 

● Oui à tout cela. Message à envoyer à Mme 
Richard, contacter Ginette à MOB et Lisette à 
GaRo. 

 
Cécile 

10 Application 
Square 

● Affaire à suivre. Voir si la demande de M. Martin sera 
acceptée. 

Cécile 
 

11 Mise à jour 
Programme 
national 
d’alimentation 
en milieu 
scolaire 

● Le gouvernement fait suite à sa promesse de créer 
un programme national d’alimentation en milieu 
scolaire avec une somme de 1 milliard de dollars sur 
5 ans : https://ici.radio-
canada.ca/nouvelle/2061669/budget-federal-
programme-national-alimentation-scolaire 

Cécile 

12 Varia ● Piste et Pelouse : pas encore de date 
● Soirée 8e année : cela ne se fait pas au CF  

Jennifer 

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2061669/budget-federal-programme-national-alimentation-scolaire
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2061669/budget-federal-programme-national-alimentation-scolaire
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2061669/budget-federal-programme-national-alimentation-scolaire

